

Panamá, 15 de febrero de 2017.

A quien concierne

Por medio de la presente queremos expresar que el **Instituto de Auditores Internos de Panamá** ha mantenido relaciones comerciales desde finales del 2015 con la empresa

Websesor. Inicialmente con la confección de nuestro sitio web, trabajo que realizaron con

esmero, calidad y profesionalismo; y posterior a ello con el soporte del sitio y asesoría en

temas afines.

Cabe señalar que siempre han demostraron ser una empresa seria, que brinda a sus clientes un excelente servicio y atención.

Motivo por el cual me permito recomendar ampliamente a esta empresa.

Atentamente,

Lic. Omar Moreno

Presidente

Instituto de Auditores Internos de Panamá